

Un été chargé pour le 11 cubain



Le DT de la sélection nationale de football, Raúl González Triana , a convoqué 29 footballeurs pour le match amical que le 11 cubain disputera avec le Cosmos de New York et pour les matchs des éliminatoires en vue de la Coupe du monde, face à la sélection du Curaçao.

Raul Gonzalez Triana, récemment nommé à la tête de l'équipe cubaine a appelé 4 gardiens de buts, 7 défenseurs, trois avant, et 15 milieux de terrain.

Parmi les joueurs convoqués figurent 9 membres de la sélection qui avait terminé 3è aux Jeux Centraméricains et caribéens de Veracruz, l'année dernière.

Le meilleur footballeur cubain de 2014, le défenseur , Yenier Márquez, de 36 ans a été aussi convoqué.

Le match amical entre l'équipe cubaine et le club Cosmos de New York aura lieu le 2 juin au stade Pedro Marrero de La Havane. Puis le 11 cubain affrontera celui du Curaçao aux éliminatoires de la Coupe du Monde de 2018 en Russie

La sélection cubaine participera à la Coupe d'Or du 7 au 26 juillet aux États-Unis et au Canada où elle fera partie du groupe C. Ses rivales seront le Mexique, le Guatemala et Trinité et Tobago.



Radio Habana Cuba